
REQUERIMENTO N° 1136/06 
De Informações 

 
“Quanto a disponibilização de 
vagas em creches do município”. 

 
Considerando-se que, em algumas creches da cidade faltam 

vagas para as mães matricularem seus filhos; 
 
Considerando-se que, para se conseguir vagas é necessário 

fazer um pedido e aguardar, e 
 
Considerando-se que na creche Antonio Mollon, no bairro 

Mollon, segundo informações dos próprios funcionários, existem 
aproximadamente 20 crianças aguardando por uma vaga, 

 
                   REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 
Plenário, oficiar ao sr. Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes 
informações: 
 
1. É possível fazer uma listagem e colocar em lugar visível para que os 
munícipes possam acompanhar se realmente as vagas estão sendo 
disponibilizadas para aqueles que foram cadastrados? 
 
2. Se a resposta ao item 1 for negativa, justificar. 
 
3. Outras informações pertinentes. 

 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 29 de novembro de 2006. 
 
 
 

ADEMIR JOSÉ DA SILVA 
- Vereador - 

 


